

令和6年5月30日 神山こども園 22-1093 子育て支援課 21-0402

お知らせ・お願い

	曜	行事	献立名
1	土		鶏の胡麻味噌焼き・おかかきゅうり・一口 ゼリー
2			
3	月	実習生(~15 日)2名	魚の香り焼き・かみかみサラダ・みそ汁・ バナナ(豆腐ドーナツ)
4	火	図書貸出日 所長会	鶏マヨ・もやしのおかか和え・わかめスー プ・オレンジ
5	水	職員会	牛丼・春雨サラダ・かみなり汁・バナナ(ピースおにぎり)
6	木	給食会	魚の煮つけ・わかめサラダ・けんちん汁・ びわ
7	金	小学校との連絡会・ 公民館運営審議会	スパゲティーナポリタン・ツナサラダ・コ ンソメスープ・オレンジ
8	土		豚肉のおかか焼き・ちりめん和え・一口ゼ リー
9			
10	月		野菜焼きそば・かみかみちりめん・すまし 汁・オレンジ(カルシウムラスク)
11	火	図書貸出日 移動図書館	魚の甘酢焼き・切干大根の旨煮・みそ汁・ すいか
12	水	参観日(黄組)	ひじき入り豆腐つくね・いんげんのごま マヨネーズあえ・みそ汁・バナナ(梅しら すおにぎり)
13	木	土砂災害訓練	お好み焼き・ブロッコリーのツナ和え・星 の子スープ・オレンジ(みかんアガーゼリ ー)
14	金		魚のカレー天ぷら・ひじきの煮物・豆腐み そ汁・バナナ
15	土		鶏のマーマレード煮・いんげんのおかか あえ・一口ゼリー
16			
17	月	身体測定	親子煮・野菜のごまよごし・みそ汁・すい か(バナナマフィン)
18	火	お楽しみ会 カリキュラム会	三食おにぎり・ミートローフ・コーンサラ ダ・中華スープ・バナナ(手作りクッキー)
19	水	参観日(橙組) 県初級研修(野島)	さつま・かぼちゃ煮・トマトの和え物・バ ナナ(おにぎり)
20	木	歯科検診(全員)	レバーの中華漬け・きゅうりの酢の物・ふ わふわ卵のスープ・すいか(ピザトースト)
21	金		魚の竜田揚げ・ひじきとツナのマヨ和え・ みそ汁・オレンジ
22	土	0 0 8 3	豚丼・中華トマト・一口ゼリー
23		\$ 100 kg	
24	月		冷やし中華・しそひじきふりかけ・さつま 芋の甘煮・すいか
25	火	図書貸出日	ドライカレー・コールスローサラダ・ヨー グルト
26	水	参観日(青・桃・赤 組)八代ブロック	魚ロッケ・スティックきゅうり・豆腐のス ープ・オレンジ(しらすわかめ御飯)
27	木	シーフードセンター	豚肉の生姜焼き・大根なます・麩のすまし 汁・バナナ(じゃがもち)
28	金	のお魚の日です	魚の南蛮漬け・煮豆・豚汁・オレンジ
29	土		ぱりぱりチキン・三筋和え・一口ゼリー
30			

○ のついている日は、黄・青・橙組は、家庭からのご飯はいりません。

保育料等口座振替日7月1日(月)です。 残高をご確認ください



5月はいいお天気の日が続き、子どもたちは虫探しをしたり、水に触れてあそんだりと好きな遊びを見つけて遊ぶ中で笑い声や驚きの声が聞こえたり、虫を囲んで友だちと話をしている姿がみられ、少しずつ園生活に慣れてきていることを感じています。

子どもたちが園庭に色々な野菜の苗を植えました。八幡浜児童センターからもらったひまわりの種も塀沿いの花壇に植えました。これから雨とお日様のパワーをもらってぐんぐん大きくなっていく様子を観察しながら収穫や生長を楽しみにみんなでお世話していきたいと思います。お迎えの時等一緒にプランターや花壇を覗いてみてくださいね。

ヒマワリの種、めだかさんの仲間入り、ロータリーさんとの芋苗植え等々を通して地域の方との交流も増えてきました。嬉しいことです。人の温かさを受けながら心豊かに育っていってほしいと思います。

◎参観日について

9時30分頃~12時30分頃を予定しています。

詳しいことは後日文書でご案内しますので少しお待ちください。

◎歯科検診

20 日(木)13:00~ ことり歯科の小島先生に検診をしていただきます。結果は後日、個別にお知らせします。

当日、お休みの場合は後日家庭から連れて行ってもらうようになりますのでご了承ください。

◎休息について

暑くなり疲れもみられてきました。黄・青組は、活動や気温・天候により必要と思われる日には食後に休息をとります。手提げ袋の中に、バスタオルとふつうの大きさのタオルをそれぞれ 1 枚入れて6月3日(月)から持たせてください。月曜日に持ってきて週末の金曜日に持ち帰ります (幼稚園利用のお子さんはいりません)



大雨による災害などが心配される時期でもあります。

4 月のはじめに配布した「災害時の避難行動」をもう一度よく読んでおいてください。また、「マチコミメール」の登録がまだの方はすぐに登録をお願いします。

4月に起こった地震をきっかけに「災害から命を守る」ということをもう一度考え、黄・青・橙組(3歳児以上のクラス)にシューズの提案をしたところ、賛同して頂き早速準備をしてもらってありがとうございました。子どもたちもシューズを履いての生活に少しずつ慣れてきています。靴を履くことも初めは、できん→して→やってみようかな→できた→自分でできるよ!と上手になってきました。自分の身の回りのことが自分でできるということも生きる力につながります。まだまだ大人の力が必要な幼児期ですが、「やってみたい」気持ちや出来ることも増えてくる時期ですので、これからも子どもと共に災害から身を守る力や生きる力の基礎をつけていきたいと思います

災害はいつ起こるかわかりません。そ

災害はいつ起こるかわかりません。そのためにも、今月からの避難訓練は子どもにも、職員にも告知なしの**訓練**を行っていきます。